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平素よりサルナートコーポレーション
株式会社をご愛顧いただき、
誠にありがとうございます。

事務所移転のお知らせ
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←※移転先の隣の敷地は
当社駐車場ではありません。

新発田市本町3丁目5-17
（旧 美容室リップル様 跡地）

駐車場は店舗横と裏にございます。

★当社ホームページは
こちらから→

今後とも変わらぬご愛顧を賜りますよう
お願い申し上げます。

このたびサルナートコーポレーションは
事務所を移転することとなりました。
新事務所での営業開始日は、3月中を
予定しておりますが、決まり次第ホームページ
にてお知らせ致しますので、ホームページを
ご覧ください。

旧年中は格別のご厚情を賜り、誠にありがとうございました。
本年も社員一同、皆様にご満足いただけるよう、より一層の
サービスを心がけてまいります。
本年も何卒宜しくお願い申し上げます。

謹んで新年のご挨拶を申し上げます

サルナートコーポレーション株式会社

くるまのタートル

シバタドーム

損保ジャパンでは2022年1月より
自動車保険の改定を実施
いたしました。

満期を迎えるお客様につきましては、
満期案内に同封されております
「自動車保険改定のご案内」をご確認
いただき、改定について
ご理解賜りますよう、
宜しくお願い申し上げます。

お車に“ドライブレコーダー”備えていますか？

ドラレコは自分の運転を記録・証明できる重要なツールです！

自動車保険でドライブレコーダーを備えませんか？
☆☆サルナートまでご相談ください☆☆

事故が起きた時、車にドライブレコー
ダー（ドラレコ）が付いていると事故
状況を映像で残せるため、過失割合が
早く決まったりスムーズな解決へつな
がります。

もしドラレコがなかったら解決まで
時間がかかったり、真実と異なる過失
割合になってしまう可能性もあります。

http://www.irasutoya.com/2016/04/blog-post_392.html
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※建物の裏に駐車場あります

新潟県新発田市新富町２丁目６-２０
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サルナートコーポレーション 株式会社
TEL：０２５４-２３-１１４４
FAX：０２５４-２３-１１１３
mail：info@saruna-to.co.jp

《取扱保険会社》

〇当社休業中および時間外の事故については

事故受付センター
(24時間365日対応） 0120-256-110

〇レッカーや故障などのトラブル時は

ロードアシスタンス専用
(24時間365日対応） 0120-365-110

当社HPはこちら↓

新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、
自動車保険・火災保険・生命保険のご契約時に

「リモート」でのお手続き（オンライン申込）
が可能となります。

★リモートでのお手続きを
希望される方は

事前にお問合せください。

当社担当者と同じ画面を見ながら、またお互いの
顔を見ながら説明が聞けるため、より
分かりやすくお手続きいただけます。

「リモートでのお手続き」のご案内

日本では生涯のうち2人に1人ががんと診断されて
います。
しかし、がんは早期発見・早期治療をすれば治せる
病気になりつつあります。
早期発見には定期的な健康診断や人間ドックの他、
自宅でだ液を採取して送るだけでがんのリスクが
検査できる「サリバチェッカー」というサービス
（有料）があります。

詳細を知りたい方は
サルナートまでお問合せください

肺がん 大腸がん

膵がん

乳がん

口腔がん 胃がん

“自宅”でできるがんリスク検査

だ液を採取して送るだけ！
SalivaChecker（サリバチェッカー）健康診断で血圧の数値が高いと指摘を受けるたびに、

血圧を下げる効果がある食べ物や生活習慣の改善に挑戦
しておりましたが、いつの間にやらフェードアウト。。。
なかなか改善も見られないので、とうとうお薬の世話に
なることにしました。

血圧がほぼ標準値に下がったのは勿論ですが、治療前に
はたまに出ていた頭痛もいつの間にか出なくなりました。
お客様から『自分は夕食にオニオンスライスを毎日食べ
たらだいぶ数値が下がって薬の量も減ったよ！』
との情報を頂き、早速毎日とはいかない
ものの、夕食時にオニオンスライスを
食べるようにして、二週間。
効果が出ているようで、薬だけの頃より
少し数値が改善している気がします!!

他に効果がある食材としては、青魚や海藻類なども良いそ
うなので、減塩と上手く組み合わせて、減薬出来るように
頑張ってみようと思います。
何か血圧に効く事があったら、ぜひぜひ教えてください☺


